

＝令和元年度上越教育大学上廣道德教育アカデミー道德教育研究大会長岡大会＝

日 時：令和元年 8 月 20 日（火）

会 場：アトリウム長岡（新潟県長岡市弓町 1 丁目 5-1）

○実施報告

令和元年 8 月 20 日（火）に長岡市のアトリウム長岡にて、「令和元年度上越教育大学上廣道德教育アカデミー道德教育研究大会長岡大会」を開催しました。

上廣道德教育アカデミー本研究大会は、小学校・中学校で教科化された道德科の工夫や明らかになってきた課題について、県内外の教員や教育関係者、全国の道德実践研究団体の方々と共に研鑽し合い、道德科の具体的な実践的理解や意見交流、研修の場として開催したものです。

当日は県内の教育関係者を中心に全国より 106 名のご参加をいただきました。

開会式では本学梅野理事兼副学長、早川裕隆教授（上廣道德教育アカデミー所長）の挨拶からはじまり、午前の基調講演は「道德教育の未来～教科化後の課題を考える～」をテーマに本学の林泰成教授（上廣道德教育アカデミー統括監督者）を講師として行われました。



梅野理事兼副学長より挨拶



早川所長より挨拶



林 泰成 教授



基調講演の様子

午後は対象毎に道徳科の授業づくりワークショップが3会場で行われました。
A会場は小学校低・中学年として小宮健特任教授（上廣道徳教育アカデミー）、B会場は
小学校中・高学年として田村博久特任教授（上廣道徳教育アカデミー）、C会場では中学
校として大舘昭彦様（千葉県教育庁東葛飾教育事務所指導室長）を講師として行われま
した。



小宮 健 特任教授



A会場の様子



田村 博久 特任教授



B会場の様子



大舘 昭彦 様



C会場の様子

その後、休憩をはさみ、「道徳の教科化～その工夫と課題～」をテーマにシンポジウムを行いました。

早川裕隆教授（上廣道徳教育アカデミー所長）をコーディネーターとして、シンポジストの北川沙織様（愛知県名古屋市長小坂小学校教諭）、菅原友和様（新潟県新潟市立小針小学校教諭）、林智子様（千葉県流山市立おおたかの森中学校教諭）、澤田浩一様（國學院大学教授）から講演いただきました。



北川 沙織 様



菅原 友和 様



林 智子 様



シンポジウムの様子

終日、参加された皆さんは熱心に耳を傾けていました。

各会場では活発に質問や発言があり、盛況のうちに終了しました。